



### **Les Lions sont malgré eux, contraints à la disqualification.**

L'équipe camerounaise de volley-ball ne sera pas au mondial U21. La team camerounaise n'a pas pu obtenir le Visa pour la Bulgarie, le pays co-organisateur avec l'Italie, pour cette compétition qui a démarré ce jeudi 23 septembre 2021.

« La Fédération camerounaise de Volleyball est au regret d'annoncer au public sportif national et international que pour des raisons indépendantes de sa volonté et liées à l'obtention de visas auprès du Consulat de la Bulgarie au Nigeria, l'équipe nationale U-21 Messieurs ne prendra pas part au championnat du monde de la catégorie co-organisé par la Bulgarie et l'Italie qui démarre ce jeudi 23 septembre 2021 », lit-on dans un communiqué publié ce jour par la Fédération camerounaise de Volleyball.

« Les joueurs, les encadreurs et autres partenaires pour le travail abattu dans le cadre de la préparation de ladite compétition, la Fédération exhorte tous les acteurs à persévérer dans l'effort pour les prochaines échéances », ajoute le communiqué qui ne laisse filtrer aucun argument pour lequel les VISA ont été refusés volleyeurs joueurs camerounais.